

<b>Medio</b>	Las Últimas Noticias
<b>Fecha</b>	12-11-2012
<b>Mención</b>	Esta es la concejala más joven del país. Alejandra Quevedo es estudiante de Derecho en la Universidad Alberto Hurtado.

Con 22 años, Alejandra Quevedo, obtuvo cargo en Ñuñoa

## Esta es la concejala más joven del país

En el colegio la molestaban por estar preocupada de política y no del axé. Habla del enredo de la elección de alcalde de su comuna.

Quevedo cree que ganó porque su campaña tuvo "mística".

**4.260**  
VOTOS

obtuvo Quevedo en las municipales. Fue la cuarta candidata con más preferencias de Ñuñoa.



**“Y**o nací y Sabat ya era alcalde”, ironiza Alejandra Quevedo, una de las concejales electas de Nuñoa y que ya prepara todo para asumir el próximo 6 de diciembre. ¿Su gracia? Tiene apenas 22 años, apenas seis más de los que Pedro Sabat lleva al mando de la comuna, y es la más joven en lograr el cargo durante las municipales del 28 de octubre.

Nacida en la comuna dice que “hay mucho que hacer”. Es estudiante de derecho de la Universidad Alberto Hurtado y vicepresidenta de la Juventud Socialista. Comenzó su militancia en dicho partido con tan sólo 14 primaveras y aunque destaca que siempre le gustó la política, asegura que en el colegio no lo pasó muy bien por

este tema. “Me hacían un poco de bullying, porque mientras ellos bailaban axé, yo estaba interesada en las elecciones”, asegura.

**-¿Cómo tomas el hecho de ser la concejala más joven del país?**

-Me siento orgullosa porque hice una campaña con mucha mística y pocos recursos. Mis amigos entre 6 y 8 hacíamos campaña sin parar.

**-En el periodo de campaña, ¿recibiste alguna mala onda de parte de gente que no confiaba en tu gestión por ser tan joven?**

-Me decían mucho que yo no tenía las capacidades para ser concejala porque estudiaba en una universidad privada.

**-¿Por qué crees que saliste electa entonces?**

-Hicimos una campaña cerca-

na, en la que la gente me veía de igual a igual. Yo daba mi teléfono y si me invitaban a tomar té, iba. Hasta el día de hoy me llaman.

Sobre el tema de los votos en la elección de alcalde en la comuna es clara. “Me parece vergonzoso y preocupante, teniendo en cuenta que el próximo año hay elecciones presidenciales”, dice y cruza los dedos para que Maya Fernández dé vuelta los números del recuento del viernes. “Su programa es excelente”.

**-¿Qué piensas del voto voluntario?**

-Yo creo que el voto debe ser obligatorio, porque es indispensable que la gente deba cumplir sus deberes cívicos.

